

# *Le président Evo Morales met en exergue la reconnaissance internationale de la Bolivie*

---



La Paz, 6 janvier (RHC-PL)- Le président de la Bolivie , Evo Morales, a déclaré que le pays vit un nouveau chapitre de son histoire, car il détient son propre agenda national reconnu par les grandes puissances étrangères.

Lors de l'inauguration de la quatrième Réunion des ambassadeurs boliviens au siège du Ministère des Affaires étrangères à La Paz qui s'étendra jusqu'à vendredi, il a mis en en exergue l'importance d'affronter les monopoles et a montré sa satisfaction aussi pour les résultats obtenus par son gouvernement en matière économique, politique et sociale.

Le ministre bolivien des Affaires étrangères, David Choquehuanca, a précisé que le travail réalisé en 2013 par les diplomates boliviens accrédités à l'étranger sera analysé lors de la réunion et que de nouvelles tâches sur des thèmes d'intérêt multilatéral seront définies.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/10454-le-president-evo-morales-met-en-exergue-la-reconnaissance-internationale-de-la-bolivie>



**Radio Habana Cuba**